

Paz

salida negociada al conflicto armado, pero son poco optimistas sobre el futuro de lo acordado en la mesa de negociación.

El estudio 2016 del Barómetro de las Américas concluyó que una porción significativa de los colombianos no quiere que el gobierno dé a las Farc beneficios políticos o jurídicos a cambio de su desmovilización.

*“Vimos que la mayoría se opone a que el Gobierno garantice la participación en política de los posibles desmovilizados; y **no apoya que se dé un trato especial, por parte de la justicia, a***
quaa ê a Q y